

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Una pontanesa de 114 años es la española más longeva de la historia

BARCELONA 07/06/2016

Ana Vela Rubio, una anciana que vive en una residencia geriátrica de Barcelona y nacida en Puente Genil, se ha convertido en la persona más longeva que jamás ha vivido en España, con 114 años y 221 días, según informó ayer el Grupo de Investigación en Gerontología (GIG). Ana Vela, que sufre demencia senil, es actualmente la sexta mujer más anciana del mundo y la segunda de Europa, tras la italiana Emma Morano, que ha cumplido 116 años y 190 días; la jamaicana Violet Brown, que tiene 116 años y 88 días; las japonesas Nabi Tajima y Chiyo Miyako, ambas con 115 años; y la francesa Eudoxie Baboul, que ha cumplido 114 años y 249 días, según la clasificación de supercentenarias del GIG. Vela nació el 30 de octubre de 1901, en Puente Genil (Córdoba), llegó a Cataluña en los años 40 y desde que cumplió los 103 años reside en el centro geriátrico La Verneda, cerca de donde vive su hija, que tiene 88 años, en el distrito de Sant Martí, al norte de la ciudad de Barcelona.

Modista de profesión, se trasladó desde Puente Genil a Cataluña en la década de los 40, donde empezó a trabajar como cortadora-modista en el sanatorio de tuberculosos de Terrassa (Barcelona). Desde hace 11 años vive en la residencia, centro de día y hogar La Verneda de Barcelona, que gestiona la Fundación Salud y Comunidad y cuya titularidad corresponde al Instituto Catalán de Asistencia y Servicios Sociales (ICASS) de la Generalitat. Aunque ya padecía deterioro cognitivo y necesitaba una silla de ruedas para moverse, Vila dijo cuando celebró su 110 aniversario que estaba ilusionada con la celebración de su supercentenario que su familia, la residencia, el Ayuntamiento de Barcelona y la Generalitat le prepararon en aquella ocasión.

Hija de Pedro y Carmen, con estudios primarios y católica practicante, Vela trabajó como modista en su casa durante muchos años, tuvo 4 hijos, de los que dos aún viven -una hija que ahora tiene 88 años en Barcelona y un hijo en Torremolinos (Málaga)-, cuatro nietos y varios biznietos, además de un sobrino que vive en Cervelló (Barcelona).

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El lucentino Antonio Nieto gana el Membrillo de Oro



G.C./ PUENTE GENIL 06/06/2016

El cantaor lucentino Antonio Nieto consiguió el primer premio del cuarto Concurso de Cante Flamenco Membrillo de Oro celebrado el sábado pasado en el Teatro Circo de Puente Genil. El galardón está dotado con 2.000 euros y la grabación de un disco, y Nieto logró también el premio especial Fosforito al mejor Zángano, de 500 euros. El concurso se enmarca en la programación del 50 aniversario del Festival de Cante Grande Fosforito.

## La mujer más anciana de la historia de España es de Puente Genil

Ana Vela tiene 114 años y 221 días y vive en una residencia en Barcelona con demencia senil



ABC - @abccordobaCórdoba - 06/06/2016 a las 18:00:19h. - Act. a las 22:56:50h.

Ana Vela Rubio, una anciana nacida en Puente Genil y que vive en una residencia geriátrica de Barcelona, se ha convertido en la persona más longeva que jamás ha vivido en España, con 114 años y 221 días, según ha informado hoy el Grupo de Investigación en Gerontología (GIG).

Ana Vela, que sufre demencia senil, es actualmente la sexta mujer más anciana del mundo y la segunda de Europa, tras la italiana Emma Morano, que ha cumplido 116 años y 190 días, la jamaicana Violet Brown, que tiene 116 años y 88 días, las japonesas Nabi Tajima y Chiyo Miyako, ambas con 115 años, y la francesa Eudoxie Baboul, que ha cumplido 114 años y 249 días, según la clasificación de supercentenarias del GIG.

Vela nació el 30 de octubre de 1901, en Puente Genil, llegó a Cataluña en los años 40 y desde que cumplió los 103 años reside en el centro geriátrico La Verneda, cerca de donde vive su hija, que tiene 88 años, en el distrito de Sant Martí, al norte de la ciudad de Barcelona.

Modista de profesión, se trasladó desde Puente Genil a Cataluña en la década de los 40, donde empezó a trabajar como cortadora-modista en el sanatorio de tuberculosos de Terrassa (Barcelona).

Desde hace 11 años vive en la Residencia, Centro de Día y Hogar La Verneda de Barcelona, que gestiona la Fundación Salud y Comunidad y cuya titularidad corresponde al Instituto Catalán de Asistencia y Servicios Sociales (ICASS) de la Generalitat.

Aunque ya padecía deterioro cognitivo y necesitaba una silla de ruedas para moverse, Vila dijo cuando celebró su 110 aniversario que estaba ilusionada con la celebración de su supercentenario que su familia, la residencia, el Ayuntamiento de Barcelona y la Generalitat le prepararon en aquella ocasión.

Hija de Pedro y Carmen, con estudios primarios y católica practicante, Vela trabajó como modista en su casa durante muchos años, tuvo 4 hijos, de los que dos aún viven -una hija que ahora tiene 88 años en Barcelona y un hijo en Torremolinos-, cuatro nietos y varios biznietos, además de un sobrino que vive en Cervelló (Barcelona).

## El Ximénez arranca la planificación

El club pontano facilita la lista de altas y bajas para el próximo curso

ANTONIO GARCÍA CÓRDOBA | 07.06.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez, que saldó el pasado sábado con victoria ante el Ciudad Encantada (33-28) su último encuentro de este curso en la Liga Asobal, no quiere perder el tiempo y se ha puesto manos a la obra para confeccionar el plantel de la próxima temporada, cuarta campaña consecutiva que estará en la máxima categoría.

A expensas de que se oficialice la contratación del nuevo técnico tras la marcha de Javier Cabanas, Quino Soler, del Antequera, y Jacobo Cuétara, del Villa de Aranda, son los favoritos, la entidad pontana ya ha activado la planificación para el ejercicio 16-17.

En un comunicado remitido ayer por el club pontanés, éste informa de que se llegó a un acuerdo para renovar por una temporada más al extremo Curro Muñoz, al meta Álvaro de Hita, al pivote Ángel Paraja y al lateral izquierdo montenegrino Novica Rudovic, pieza básica con sus goles desde que llegó a Puente Genil durante el pasado mercado invernal.

Entre los renovados, el malagueño Curro Muñoz cumplirá su quinta temporada en la entidad cordobesa, mientras que el manchego De Hita jugará su tercera campaña con los pontanenses.

Con la continuidad de estas cuatro piezas, el plantel del Ximénez pasa a tener ya ocho jugadores en su nómina. Jorge Oliva, Chispi, José Cuenca y Mario Porras tenían contrato en vigor para el ejercicio venidero. Por otro lado, se mantienen negociaciones abiertas para la permanencia en el equipo del malagueño Nacho Moya y del serbio Janja Vojvodic.

Los que sí descartó el club pontanense son Alexis Rodríguez, Flavio Fortes, Miguel Ángel Olea y Guille de la Sierra. Éstos dos últimos jugadores se despidieron de la que fue su casa durante las últimas siete temporadas al término del encuentro ante el Ciudad Encantada disputado el pasado sábado en el Alcalde Miguel Salas de Puente Genil.

Por otro lado, Chispi, que cayó lesionado a finales de abril tras reproducirse su lesión en el ligamento cruzado de su rodilla derecha, pasará definitivamente por el quirófano el próximo 14 de junio en Madrid, por lo que su reaparición con el equipo pontano se retrasará al menos hasta enero de 2017.

## Ana Vela se convierte a sus 114 años en la más longeva de la historia de España

Nacida en Puente Genil pero afincada en Barcelona, es la segunda europea de más edad

ÁLVARO SÁNCHEZ Barcelona 6 JUN 2016 - 10:42

En una residencia de ancianos al norte de Barcelona, callada y casi inmóvil en su silla de ruedas, una mujer vive ajena a las miradas de asombro que se posan sobre ella por su inhabitual capacidad para seguir abriendo los ojos cada mañana cuando a su alrededor el tiempo va cerrando los del resto indefinidamente. Ana Vela Rubio es desde hace más de dos años la persona viva más anciana de España y, a partir de este lunes, lo es también de la historia. Los 114 años y 221 días que cumple esta andaluza superan en un amanecer a los de su antecesora, la también andaluza María Antonia Castro, fallecida 20 años atrás. Nadie en España ha vivido más que ella según el Grupo de Investigación Gerontológica, que certifica este tipo de registros y la sitúa como segunda europea más longeva tras la italiana Emma Morano y sexta del mundo.

El 29 de octubre de 1901 nació Ana Vela en Puente Genil (Córdoba). Llegaba a una España atrasada y golpeada por la pérdida de las últimas colonias de ultramar, un país de casi 19 millones de habitantes con una esperanza de vida de 35,7 años para las mujeres, menos para los hombres, en el que la palabra centenario iba unida a la conmemoración de acontecimientos históricos como el Descubrimiento de América y no al número de años que una persona vivía.

En esa coyuntura, Ana Vela regentó una tienda de alimentación en Málaga, trabajó como costurera y crió sola a cuatro hijos entre las idas y venidas de un hombre con el que nunca se casó. "Ha sido una mujer muy temperamental debido a la falta de mi padre, de un hombre fijo que estuviera en casa", afirma cambiando el tono su hija, sentada junto a su madre en el patio de la residencia La Verneda. "Mamá, mamá, ¿no quieres hablar? Está negativa", se rinde ante su silencio.

La demencia senil que la incapacita para expresarse ha hecho que la historia de Ana Vela carezca de primera persona y sea hoy el relato de los que la conocen. En ese coro de voces se eleva por autorizada la de su hija, Ana como ella, Vela como ella. Sus cuatro vástagos antepusieron su apellido al del padre ausente. Sus familiares coinciden en que ese vacío pudo incidir en su carácter, más bien introvertido y poco dado a muestras de cariño.

Ana Vela hija, de 88 años, vive a unas pocas calles y la visita a diario. "Era muy activa y ha tenido una naturaleza muy fuerte", afirma buscando una explicación a su longevidad, para la que no encuentra recetas mágicas. "Le gustaba en la comida una copita de vino semidulce, pero no tenía el vicio de beber mucho. Para comer todo. Le gustaba la carne, el pescado, las verduras... Hacía una dieta muy normal, la de casa". Los recuerdos de los años en que, al contrario de lo que ahora sucede, se ocupaba de sus hijos, afloran una y otra vez. "Cuando era joven yo tenía un apetito devorador. Si estaba haciendo la comida mientras ella cosía, me decía, "¡Anita canta!". Era una forma de saber que no estaba comiéndome lo que cocinaba", rememora su hija.

El personal de la residencia la vio aparecer a los 103 años con una desenvoltura inusual. Participaba en todas las actividades y estaba al corriente de lo que sucedía en el mundo. "Solo necesitaba bastón, le encantaba la musicoterapia y leía el diario cada día", recuerda María Rosa Martín, psicóloga del centro público, gestionado por la Fundación Salud y Comunidad y el Grupo Lagunduz. Tras una vida sin apenas problemas de salud, una rotura de fémur a los 109 años de la que tuvo que ser operada aceleró su deterioro. "Le afectó mucho, desde entonces no anda. En la fiesta de los 110 años ya casi no hablaba", explica Antonio Vela, uno de sus nietos, de 64 años.

El nieto de Ana Vela tiene nietos. Como ese, los ejemplos que pueden ponerse para tratar de hacerse una idea de lo que supone vivir 114 años son múltiples. Nació bajo la regencia de María Cristina de Habsburgo, la tatarabuela del actual Rey, y durante la dictadura de Miguel Primo de Rivera ya era madre de tres hijos. Su nombre aparecerá en la próxima edición del libro Guinness de los récords al estar ya entre las diez personas más longevas del mundo, pero si Emma Morano, la única que le supera en Europa con 116 años, ha recibido ya mensajes del Papa o el presidente de Italia, la discreción acompaña los rutinarios días de Ana Vela, más de un millón de horas de recuerdos que no puede compartir. ¿Cuánto vivirá? Su hija responde: "Eso es imprevisible. Mientras no le falte el comer y el dormir bien... Creo que durará bastante".

## Encarnación Carmona gana el VII Concurso Miradas de Puente Genil



Por Virginia Requena - 06/06/2016

La Concejala de Medio Ambiente, Verónica Morillo ha hecho entrega de los premios del VII Concurso Miradas de Puente Genil con motivo de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente. LA INFORMACION COMPLETA EN PUENTE GENIL TV- Noticias (martes a viernes 20:30 horas).

El primer premio ha sido para Encarnación Carmona Rodríguez, por su obra "Solitaria" dotado de 300 euros y diploma; el segundo para José Angel Sánchez Ruiz, con 150 euros y diplomas "Atrapando sueños del pasado". Y cuatro finalistas con diploma para las obras de Priscila Avilés, Angel Báez, David Alvarez y M. Elena de la Macorra.

Se habían inscrito 18 participantes (7 mujeres y 11 hombres) quienes han presentado 50 imágenes.

## La Legión desfilará por la Matallana y ofrecerá un concierto en Los Pinos con motivo del 450<sup>a</sup> de la Cofradía del Sepulcro



Por Virginia Requena - 06/06/2016

Con motivo de la celebración del 450<sup>o</sup> Aniversario Fundacional de la Cofradía del Santo Sepulcro, ha querido recordar esta distinción que ostenta la Legión Española, junto a los hermanos de la Schola Cantorum "Santa Cecilia" y el Grupo de Música del Imperio Romano de Puente Genil, como Hermanos Mayores Honorarios de esta Cofradía, y para ello el pasado mes de marzo se desplazó a Ronda el presidente de la Comisión organizadora de los actos conmemorativos del 450<sup>o</sup> Aniversario Fundacional, Julio

Alberto Migueles Cosano, para visitar al Tercio Alejandro Farnesio, 4<sup>o</sup> de la Legión, para hacer entrega al Coronel Jefe del Tercio y Jefe Accidental de la Brigada de la Legión, Julio Salom Herrera, de una réplica del pergamino que en su día fue entregado en la Subinspección en Leganés. GRUPO COMUNICA ofrecerá una tertulia informativa en OBJETIVO LOCAL, (Martes, 21:15 horas) en PUENTE GENIL TV. Participarán el Teniente de Infantería, Gonzalo López; el Coronel, Juan Antonio Díaz y los cofrades, Joaquín Ruiz y Mariano Crespo. El principal nexo de unión ha sido el pontanés, Manuel Estrada Amo, Premio Español

Como muestra de agradecimiento por su parte, y aportación extraordinaria a los actos conmemorativos del 450<sup>o</sup> Aniversario Fundacional de la Cofradía, el citado. Julio Salom, Coronel Jefe del Tercio, y el Coronel en la reserva y presidente de la Fundación "Tercio de Extranjeros", Juan Díaz, proponen organizar un desfile en Puente Genil con Escuadra de Gastadores y Banda de Guerra del Tercio Alejandro Farnesio, 4<sup>o</sup> de la Legión de Ronda, y posterior concierto por parte de la Unidad de Música de la BRILEG.

Dicho acto tendrá lugar en Puente Genil el viernes 10 de junio, a partir de las 20:00 h., desfilando por la Avda. Manuel Reina y Susana Benítez, y Paseo del Romeral, hasta llegar al Auditorio del Parque de los Pinos, donde en torno a las 20:30 h. comenzará el concierto de la Unidad de Música. La entrada a dicho evento es de 10 € y será a beneficio de la Fundación "Tercio de Extranjeros de la Legión", la cual lleva a cabo una incansable labor altruista para dar familia y hogar a antiguos legionarios después de una vida entregada a defender a España y a los españoles.IMG\_4746La Cofradía del Santo Sepulcro de Puente Genil anima a todos a asistir a este acto único e histórico en nuestro pueblo, colaborando con la Fundación de la Legión, y en el que además del espectacular desfile por nuestras calles, disfrutaremos de las tradicionales marchas militares, interpretadas y cantadas por los miembros de la Unidad de Música y la Banda de Guerra.

Las entradas (10 euros) están a la venta en HOTEL EL CARMEN, MARUJA LIMON, BAR LA MARINA, FARMACIA VELASCO, BAR BOURDEOS, BAR LLANETE, PASTELERIA CASSANI.

## De Hita, Paraja, Curro, y Rudovic, un año más en Puente Genil

El Ángel Ximénez ha hecho oficial la ampliación de sus contratos y la baja de cuatro jugadores

6 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil ha hecho oficial dos días después de cerrar su tercer curso en la ASOBAL el nombre de los jugadores que renuevan su compromiso con el club así como de aquellos que causan baja. A los Chispi, Cuenca, Mario Porrás y Jorge Oliva, actualmente con contrato en vigor, se les han sumado Álvaro de Hita, Ángel Paraja, Curro Muñoz y Novica Rudovic, que han ampliado su vinculación con la entidad pontana un año más. De esta manera, ya son ocho los hombres que seguirán ligados al club en la cuarta temporada consecutiva del equipo en la máxima categoría del balonmano nacional.

Asimismo, a las bajas de Olea y Guille de la Sierra se le suma la del caboverdiano Flavio Fortes y la del extremo madrileño Alexis Rodríguez. Por otra parte, sobre la planificación a corto plazo el club ultima las negociaciones con Nacho Moya y Janja Vojvodic, con los que quedan ciertos flecos por cerrar. El malagueño está más dentro que fuera, al igual que el serbio, que dado su buen rendimiento, esfuerzo y garra sobre la pista, no ha pasado desapercibido a otros equipos de la ASOBAL. El deseo del balcánico es el de quedarse en Puente Genil pero tanto Anaitasuna como Cuenca están interesados en hacerse con sus servicios.

Otro capítulo aparte es el del nombre del futuro entrenador, que sin ser oficial, todo apunta a Quino Soler como el elegido para sentarse en el banquillo del Ángel Ximénez Puente Genil. El acuerdo será un hecho en los próximos días a falta de ciertos detalles por concretar, y su llegada será influyente en la contratación de entre tres y cuatro refuerzos. Los laterales, un pivote defensivo, y un extremo derecho –demarcación para la que suena Manu Díaz, del Antequera – son las prioridades en el capítulo de fichajes.

## "Ha sido un año para olvidar, y la salvación lo más importante"



6 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El extremo malagueño Curro Muñoz, que ha prolongado su compromiso con el Ángel Ximénez Puente Genil por una temporada más, ha remarcado que lo más importante "ha sido lograr la permanencia" en un año en el que "hemos sufrido muchísimo". En este sentido, el jugador dedicó el triunfo del pasado sábado ante el Globalcaja Ciudad Encantada a la afición "porque se la debíamos".

El tercer curso del equipo pontanés en la máxima categoría, según Muñoz, “ha sido para olvidar”. Y es que “las lesiones, el cambio de entrenador, la mala racha de resultados, las dinámicas negativas, y la falta de fortuna en partidos en los que hemos estado ahí hasta el último momento” han perjudicado al Ángel Ximénez hasta el punto de que obtuvieron la salvación en la penúltima jornada en Santander. Sin embargo, antes del partido contra Guadalajara, el jugador ha reconocido que “tuvimos que unirnos más como grupo, trabajar más duro y concienciarnos de lo que nos jugábamos”.

Curro Muñoz, además, es uno de los hombres que seguirá haciendo de las suyas en el Miguel Salas. Y además, un hombre que ha compartido vestuario con Olea y Guille de la Sierra durante muchos años. El sábado jugaron su último partido con el Ángel Ximénez y ha indicado que “les echaremos de menos” porque “dejan su huella en el vestuario tras haber vivido toda la etapa del club hasta llegar a la ASOBAL”. Además, añade que supone “una gran pérdida” y que “se les debe recordar”. Asimismo, ha valorado positivamente el trabajo de Javier Cabanas para salvar a un equipo “hecho por otro entrenador y en circunstancias complicadas”.

**minuto90**  
Todo el deporte de Córdoba al instante

[www.minuto90.com](http://www.minuto90.com)

## Moyita regresa al Puente Genil



6 de junio de 2016 | 1ª Andaluza | Pablo Mansilla

El Salerm Puente Genil sigue inmerso en apuntalar su plantilla de cara al debut en la recién creada División de Honor Andaluza. En una rápida operación, el club ha hecho efectiva la recuperación de Manuel Dueñas “Moyita” tras su obligada cesión al Osuna Bote por motivos laborales. El ursonés, por tanto, se convierte en el segundo refuerzo de la entidad rojinegra, que ya cuenta con veintiún futbolistas y consigue así dar continuidad a la buena dirección en cuanto a la planificación deportiva

de la próxima campaña.

Su predisposición, su cambio en su condición laboral, además de la confianza depositada en él por parte de Juanmi Puentenueva y Antonio Serrato han sido fundamentales para que el interior derecho haya decidido volver a un lugar “del que fue complicado salir por lo profesionales que son” y en el que “quiero demostrar lo que no pude el pasado año”. Ha sido presentado en la tarde del lunes asegurando que intentará “darlo todo, ganarse un hueco en el once titular, y ponerse a punto para jugar todos los partidos posibles”.

Moyita ha sido una de las figuras más destacadas del Osuna Bote, que pese a jugar en una categoría inferior con respecto a su calidad y desborde, está ante un “reto” por jugar en División de Honor. “Equipos como el Cádiz B o el Xerez exigen estar al máximo”. Asimismo, y dada su ambición, se lanzó diciendo que espera un buen año y estar “entre los cinco primeros”. Además, reconoció sentir “envidia sana” tras la sobresaliente segunda vuelta del equipo pontanés.

Para finalizar, subrayó la importancia del cuerpo técnico en su retorno al Manuel Polinario “Poli” y la de Isco, con el que coincidió media temporada en Marinaleda y del que destacó su visión de juego y su calidad para ayudar al grupo.

## Rudovic, Curro Muñoz, Paraja y De Hita seguirán en Puente Genil

El Ángel Ximénez anunció sus renovaciones, mientras que negocia con Nacho Moya y el serbio Vojvodic su continuidad a falta de hacer oficial la contratación de Quino Soler como nuevo entrenador



David Jurado 06/06/16 14:50

El Ángel Ximénez ya tiene a ocho jugadores en su plantel. Porque hoy el equipo de Puente Genil hizo oficial las esperadas renovaciones de Curro Muñoz, que cumplirá su quinta temporada en el club, el meta Álvaro de Hita que irá a por su tercera, el pivote asturiano Ángel Paraja y sobre todo la de Novica Rudovic.

De esta manera éstos se unen a los cuatro únicos jugadores que tenían contrato en vigor para la próxima campaña, es decir, el sevillano Jorge Oliva, el capitán José Cuenca, el central algecireño

Mario Porras y Juan Antonio Vázquez 'Chispi', aunque desgraciadamente hasta diciembre no se podrá contar con él en el mejor de los casos, ya que sigue sin pasar por el quirófano, dado que la fecha prevista para su intervención se ha venido retrasando y ahora está fijada para el próximo 14 de junio en Madrid.

Asimismo el club vino a confirmar las bajas de los malagueños Guille de la Sierra y Miguel Ángel Olea, así como el lateral zurdo portugués Flavio Fortes y el extremo Alexis Rodríguez. Ahora la entidad pontana también trabaja en la continuidad de Nacho Moya y el serbio Janja Vojvodic, mientras que la renovación de Javi Ollero, que ofició de segundo con Javi Cabanas, está en el aire en función de la contratación del que será su nuevo entrenador, el malagueño Quino Soler.

## Moyita es el último fichaje del Salerm Puente Genil

Salerm Puente Genil, Ciudad de Lucena y Pozoblanco avanzan rápido en la confección de sus plantillas para la nueva categoría



06/06/16 21:32

Los tres equipos que representarán al fútbol cordobés en la nueva División de Honor Sénior avanzan a buen ritmo en la planificación de la siguiente temporada. Tanto Salerm Puente Genil como Ciudad de Lucena como CD Pozoblanco han ido

anunciado en las últimas semanas varios movimientos en la confección de sus respectivas plantillas.

Empezando por lo más reciente, hoy mismo el Salerm Puente Genil ha presentado como segundo de sus refuerzos al mediapunta Moyita, aunque en realidad el jugador pertenecía a la entidad y estaba cedido en el Osuna Bote Club. Se une a Isco, ex mediapunta del Pedrera, como fichaje de un equipo con pocos espacios libres, puesto que ha decidido renovar a prácticamente todo el bloque que consiguió el ascenso. Con Juanmi Puentenueva al frente, siguen Cristian, Luiso, Juanjo, Jesús, Josefa, Manolo Cano, Chía, Tenllado, César, Pepe Rey, Pedraza, Sandro, Raúl Santaella, Miki, Fito, Oprica, Enma, Bubu y Maero. Alejandro Carmona, del Séneca, y los juveniles que cumplen harán la pretemporada.

También en el Ciudad de Lucena caminan a pasos agigantados. Además de cerrar la contratación de Fran Reina como entrenador, el club renovó a Sergio Torres primero, a cinco de una tacada después -Erik, Migui, Víctor Egea, Curro Vacas y Chechu Córdoba- y a Javi Ruiz ayer mismo, además de concretar sus dos primeros fichajes, el lateral derecho Naoki y el central Miguel Espinosa, ambos del Pedrera.

Por lo que respecta al CD Pozoblanco, que seguirá dirigido por Rafa Carrasco aunque con entrenamientos partidos entre Córdoba y Los Pedroches, aún no hay caras nuevas pero sí se han cerrado once renovaciones, casos de Ángel Arévalo, Ángel García, Alberto Fernández, Charaf, Valentín, Antonio Carlos, Carlos Moreno, Sancho, Yuma, Pedro Jesús Arévalo y Miguel Márquez. La única baja por el momento es la de Pedro Gañán, que deja el fútbol.